

SANTA MARTA DE TORMES

Una quedada trialera abrirá las fiestas de San Blas el próximo domingo

Es la novedad de las celebraciones y contará con el campeón junior Alejandro Montalvo

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La concejala de Fiestas de Santa Marta de Tormes, Silvia González, presentó ayer las fiestas en honor de San Blas que se celebrarán en el municipio entre el día 28 de enero y 5 de febrero. Unas fiestas, en palabras de la propia edil, «en las que se ha pretendido llegar a todos los públicos, contemplando opciones para todas las edades».

Una de las novedades de este año que servirá para dar el pistoletazo de salida a las celebraciones es la quedada que el día 28 reunirá en el parque de trial de la Isla del Soto a los amantes de este deporte, y a la que acudirá el campeón junior Alejandro Montalvo, a partir de las 10:00 horas.

Se trata, como apuntó Silvia González, de una forma «de dar visibilidad a este parque para que sea conocido por todos los pilotos de la provincia y de fuera con la intención de que pueda acoger en un futuro algún campeonato incluso estatal».

El día 2 de febrero tendrá lugar la tradicional entrega del bastón de mando del alcalde a las Águedas en el Ayuntamiento, a partir de las 12:00 horas. Ya por la noche se celebrará una fiesta musical para todos los públicos en la plaza Tierno Galván y a partir de las 24:00 horas tendrá lugar la discoteca móvil en el mismo lugar.

El sábado, día 3 de febrero, se abrirá la exposición ornitológica con es-



Silvia González muestra el cartel de las fiestas. :: MANUEL LAYA

pecias tan variadas como los jilgueros, pardillos, verdicillos, verderos y sus híbridos, muestra que ha sido organizada por la Asociación Cultural Silvestrista Salmantina y que se podrá visitar en el edificio Sociocultural. A partir de las 11:00 horas se inaugurará la feria artesanal, que se prolongará hasta las 19:00 ho-

ras con diversos artesanos del municipio. A la misma hora tendrá lugar la V Concentración de coches racing stance y clásicos, organizada por el Centro Comercial El Tormes y la Asociación La Lista Negra y que acogerá también diversos concursos y sorteos.

A las 12:00 horas tendrá lugar la

tradicional misa en honor a San Blas en la iglesia parroquial, tras lo que se celebrará la procesión que partirá desde la iglesia y discurrirá por la plaza de la Iglesia, la carretera Madrid, calles Ricardo Marcos y Enrique de Sena, avenida Virgen de las Nieves, carretera Madrid y de vuelta a la plaza de la Iglesia.

A las 17:00 horas se celebrará una discoteca infantil en la carpa de la plaza Tierno Galván que bajo el título 'Feliz no cumpleaños' repartirá chucherías entre los niños del municipio. Una hora después tendrá lugar el espectáculo de canción española con Estela Rodríguez en el edificio Sociocultural. Tras ello, se invitará a una chocolatada a los asistentes.

A las 22:30 horas, Manolo, El Buro y Cia ofrecerán un concierto de entrada libre tributo a Manolo García en la plaza Tierno Galván. Tras ello, discoteca móvil.

El domingo, día 4 de febrero, volverá a abrirse al público la exposición ornitológica entre las 10:30 y las 13:30 horas y por la tarde de 17:30 a 20:30 horas.

A partir de las 11:00 horas y hasta las 14:00 horas en el pabellón municipal se instalarán hinchables para los niños y a partir de las 17:00 horas el auditorio Enrique de Sena acogerá el espectáculo de teatro y humor 'Chup, Chup' con magia, malabares y humor.

A las 18:00 horas el edificio Sociocultural acoge un baile con Dúo Festival y a las 21:00 horas tendrá lugar la quema de Quinciano junto al edificio Sociocultural.

El fin de fiesta lo pondrá el día 5 la misa en honor a Santa Águeda. A continuación se celebrará la procesión acompañada por El Mariquelo y tras ello el Ayuntamiento invitará a los asistentes a pastas y vino dulce en la plaza de la Iglesia.

Asaja Salamanca solicita que Asici resuelva las incidencias con Itaca cuanto antes

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La organización agraria Asaja Salamanca ha detectado, según explican en una nota de prensa, un «importante volumen de usuarios con incidencias entre las empresas certificadoras y el registro del sistema Itaca que les impide a los ganaderos la salida al matadero de sus ejemplares de porcino».

Desde esta Organización Profesional Agraria se insta a la Asociación Interprofesional del Cerdo Ibérico (Asici) que solucione cuanto antes los problemas para que los profesionales del campo puedan seguir ejerciendo su labor.

Y, además, a través del comunicado, Asaja Salamanca recuerda a los ganaderos que comprueben en la mayor brevedad posible si coinciden las fechas de entrada puestas por la certificadora con en el registro del sistema Itaca.

En el caso de que existan discordancias, la organización les informa que deben comunicar la situación al correo explotaciones@asici.com, para agilizar las correcciones ante el desbordamiento que vive Asici en la actualidad y para evitar que los profesionales realicen cargas innecesarias, si su situación es de bloqueo.

Desde que entrase en vigor la nueva norma por la que se deben realizar los trámites mediante el sistema automático, se han detectado errores y, en la actualidad, muchos de los ganaderos que quieren sacar su lote a matadero se encuentran en situación de bloqueo y no obtienen los precintos para certificar los animales y piezas, asegura Asaja, que añade que en la mayoría de los casos deben esperar hasta 10 días para subsanar la coyuntura.

GUIJUELO

Turismo anima a los vecinos a votar para que la villa esté en la nueva edición del Monopoly

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La Concejalía de Turismo de Guijuelo quiere animar a los guijuelenses a votar para que la villa sea uno de los dos municipios de menos de 50.000 habitantes que aparezcan en la próxima edición del famoso juego del Monopoly.

Según informaba la compañía creadora del juego, Hasbro, una votación popular decidirá las ciudades y los pueblos españoles que ocuparán las 22 casillas del tablero de la próxima edición de Monopoly España.

La votación comenzaba el pasa-

do miércoles en la Feria Internacional de Turismo (Fitur) de Madrid, y en ella ya han participado guijuelenses como las concejalas de Turismo, Sandra Méndez; la de Educación, M^a Teresa Montero Prado; y la de Bienestar Social, Yolanda Alonso, que no quisieron dejar pasar la oportunidad para aportar su granito de arena. No han sido las únicas ya que durante los cinco días de feria fueron muchos los guijuelenses que apoyaron a la villa en tan singular iniciativa. «Nos ha parecido algo muy original y se trata de una muy buena promoción», explicaba

la concejala de Turismo, quien animaba a los amantes de Guijuelo a votar para que sea una de las localidades que aparezca en la edición especial del juego.

Durante ocho semanas los ciudadanos podrán votar por la ciudad o pueblo que quieran que aparezca en este juego de mesa entrando en la web <http://votamonopolyespana.com>. El 17 de marzo finalizarán las votaciones y el 19 se darán a conocer los resultados, coincidiendo con el Día Mundial de Mr. Monopoly, a través de la misma web y de la página oficial de Facebook.

Realizan un gran mural por el Día de la no violencia y la paz

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. Bajo el título de 'En el mar de la vida, dejamos un mensaje de paz' arrancaba el lunes en Guijuelo la iniciativa que, promovida desde la Concejalía de Cultura, servirá para crear un mural especial con motivo de la celebración el próximo 30 de enero del Día Escolar de la No Violencia y la Paz, reconocido por la Unesco en 1993.

El mural, que se encuentra en el hall del Centro Cultural, refleja un mar en el que los mensajes se depositan en diferentes bote-

llas que navegan por tan peculiares aguas.

La actividad, que está abierta a todo el público, se mantendrá activa hasta el 31 de enero. A esta iniciativa, con motivo del Día de la Paz, se suma también la actividad 'Pon letra y crea tu canción de la paz', destinada a niños de 5º y 6º de Primaria y 1º y 2º de ESO.

«El objetivo es que los niños en dos sesiones creen su propia canción para después utilizarla en la celebración del Día de la Paz», explicaba la concejala de Cultura, María Jesús Moro Tejedor.